
.SÍADÔ DE MÂIO GROSSO DO SUL

PEDTDo DE PRovlDÊNclA N" 14412021 Exrnaoa EM: 15/09/2021

AuroR VEREADoR.: EDSoN TozETTo BAGGIo

O VEREADoR QUE ESTA suBscREvE
REQUER QUE, APOS TRAMITAÇÃO

REGIMENTAL, SEJA ENCAMINHAOO AO

PREFETTo MuNtctPAL sR. JEFERSoN Lulz
ToMAzoNt .

"Que seja melhorado o Meio Fio, das mediações da Kolping' nas ruas

Goiás, Pará, Manoel Rosa, e Rio de Janeiro.

JusrFtcATtvA:

Tal solicitaçáo se faz necessária, visto que o Meio Fio dessas ruas

encontra-se quebrado, com falta de pintura, deixando as ruas com aspecto

descuidada, limitando também escoar a água nos dias chuvosos.

Na certeza do atendimento da solicitação

Desde já agradecemos a atenção

Sala das sessões,21 de setembrode202l.
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